

Namensänderung

Wie Sie ja inzwischen bemerkt haben, hat sich der Deutsche Siedlerbund für einen neuen modernen Namen entschieden. Richtig heißt er jetzt:

Verband Wohneigentum Siedlerbund Schleswig-Holstein e.V.

Wichtig ist, dass dieser Name auch für die untergeordneten Satzungen des Kreises und der Gemeinschaften verbindlich ist.

Ferien

Auch unsere Wirtsleute, Fam. Schütt machen kurze Ferien. **In der Zeit vom 17. bis 23. August 2006 ist das Restaurant Clubhaus Tannenberg geschlossen.**

50 Jahre Clubhaus Tannenberg

Am 25. 09.1956 erfolgte der erste Spatenstich zum Bau eines Jugendheimes in Tannenberg. Wie alte Fotos beweisen, war diese Grundsteinlegung schon etwas Besonderes. Unsere Eltern und auch ein Teil der heutigen Generation feierten diesen Tag zusammen mit Vertretern der Stadt Kiel, befreundeter Firmen und vielen Bewohnern unseres Stadtteiles. Größtenteils in Eigenhilfe wurde das Jugend- und Gemeinschaftsheim dann errichtet.

Unsere Pächter möchten dieses Jubiläum zum Anlass nehmen und im September 2006 mit Ihnen, mit Euch feiern.

Näheres wird rechtzeitig mitgeteilt.

Hansapark

Auch in diesem Jahr war unsere Siedlergemeinschaft am stärksten vertreten bei dem Besuch des Hansaparks in Siercksdorf. Zeigt es doch, dass andere Siedlergemeinschaften weit weniger mit und für ihre Mitglieder unternehmen. Veranstalter und Organisator ist der Landesverband Wohneigentum Schleswig-Holstein e.V. Es hat wieder alles wunderbar geklappt. Die Kinder waren zufrieden und die gestressten Erwachsenen hatten auch ihren Spaß.

Straßenfest

Nach einer nicht amtlichen Reihenfolge wäre die Projensdorfer Straße in diesem Jahr mit einem Straßenfest dran. Es sollten aber auch einmal andere Bewohner (nicht nur Fam. Klein und Schrader) dieser Straße oder einer anderen Straße in unserer Gemeinschaft Gelegenheit bekommen, ein Straßenfest zu organisieren. Nur Mut! Meldet Euch bei einem Vorstandsmitglied.

Eine Idee wäre: Straßenfest am Clubhaus. Flohmarkt, Spiele, Toiletten wären leicht zu organisieren, bzw. sind vor Ort.

Herzlich willkommen

In unserem Siedlungsgebiet findet zurzeit fast ein Generationswechsel statt. Häuser werden verkauft, Grundstücke geteilt und neue Mitglieder treten unserer Gemeinschaft bei. So können wird jetzt Familie Stürze Am Tannenberg, Fa. Reimer in der Frerich-Frerichs-Allee und Herrn Petersen aus dem Wiesenweg als neue Mitglieder begrüßen.

Glückwünsche

Nach unseren Unterlagen haben in diesem Monat Heinrich Gänßler, Elisabeth Faust, Anneliese Zacharias, Johann Rülle und Rüdiger Behnke Geburtstag. Wir gratulieren recht herzlich und wünschen auch allen anderen Angehörigen unserer Gemeinschaft, welche einen Grund zum Feiern haben, alles Gute, Gesundheit und Lebensfreude.